

Jimena golpea la península de BCS

■ Asegura el **SMN** que el huracán tiene un índice de peligrosidad "severo"

EL SUDCALIFORNIANO Y AGENCIA

LA PAZ, BCS. (OEM-Infomex).- La muralla del huracán "Jimena" comenzó a golpear anoche el sur de la península de Baja California, con categoría de peligrosidad tres en la escala Saffir-Simpson, de cinco niveles, y vientos de 185 kilómetros por hora, informó el **Servicio Meteorológico Nacional (SMN)**.

"Amplias bandas nubosas del huracán están ya sobre el sur de Baja California Sur", dijo a Martín Téllez, del **SMN**, y señaló que el ojo del huracán, que tiene un diámetro de 45 kilómetros y donde se presentan los vientos más fuertes, estará entrando a esa zona en las próximas horas.

La imagen de satélite, proporcionada por el **SMN** a la medianoche, muestra las bandas de viento y lluvia del meteoro que golpean las costas de Baja California Sur.

El **SMN** señaló en su reporte que el ojo del huracán está a 145 kilómetros al oeste-noroeste de

Cabo San Lucas y a 145 kilómetros al sur suroeste de Puerto Cortés, ambas localidades en el estado de Baja California Sur.

El huracán se desplaza al nor-noroeste a 20 kilómetros por hora, con vientos sostenidos de 185 kilómetros por hora y rachas de 220 kilómetros.

El **Servicio Meteorológico Nacional** indicó que aunque "se debilita paulatinamente", el huracán tiene un índice de peligrosidad "severo" por lo que mantiene las recomendaciones a la población en Baja California Sur a atender las medidas de precaución que emita el Sistema Nacional de Protección Civil.

En las localidades de Cabo San Lucas y San José del Cabo, donde está ya golpeando la "muralla" del huracán, el Ejército mexicano instaló cuatro albergues que son atendidos por 120 soldados.

Además, la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) envió a la zona un avión C-130 con equipo médico y de intendencia para apoyar el trabajo del personal militar que participa en el Plan DN III, que se aplica en situaciones de desastre.



FOTOS: EL SUDCALIFORNIANO / OEM-INFORMEX



RUTA

LA MADRUGADA DE HOY TOCÓ TIERRA EN CABO SAN LUCAS Y SAN JOSÉ DEL CABO



Refugios

Se ha trasladado gente a 159 refugios con capacidad para 30 mil personas.



en 286 vehículos, 2 helicópteros, 2 aviones ultraligeros y 50 plantas de emergencia.

Operativo

La CFE ha desplazado a mil trabajadores



Fonden

Autoridades ya disponen de recursos para posibles damnificados por el huracán.

